



# オールにいがた 平和と共生 ニュース

部内資料

オールにいがた 平和と共生

[中央事務所]  
〒950-0962 新潟県新潟市中央区出来島1丁目1番21号  
TEL 025-282-4750  
FAX 025-250-7103  
✉ info@mori-yuko.com  
<http://www.mori-yuko.com>



facebookやtwitterもやってます!



平成28年6月28日(火)

# 森ゆうこ 佐渡に行く



◀27日（月）は佐渡。近くの酒屋さんの奥様から、ドリンクの差し入れ。森ゆうこ候補は、エネルギーをチャージ！街頭演説で痛めた喉が癒されました。

## 個人演説会に300人



期日前投票者は前回の2・3倍（26日現在）  
対話と支持拡大の規模とテンポを引き上げましょう

個人演説会には、社民党の小山芳元県連代表、民進党の高倉栄県議、日本共産党の井上哲士参議院議員、「オールにいがた平和と共生」の水内基成共同代表がかかけつけました。

森ゆうこ候補は、「集団的自衛権で直接戦地に行き傷つくのは、安倍総理ではなく可愛い子どもたち。自分より幼い子が先に死ぬことほど悲しいことはありません。子どもたちの笑顔を消してはなりません。子どもたちの未来のために必ず勝利を」と訴えました。

自民党的なダムマリを許さず、安倍改憲を争点・選択肢に押し上げましょう。

### 《27日（月）》 佐渡燃える

- ◎夷5十字路（45人）
- ◎セーブオン金井店（25人）
- ◎相川郵便局（40人）
- ◎スーパー馬鹿（90人）
- ◎赤泊港（15人）
- ◎JA 羽茂（40人）
- ◎小木行政サービスセンター（20人）
- ◎マツヤ真野店（15人）
- ◎JA 佐渡・畠野支店前

### 「憲法改正 最大の争点と認識したい」と 「新潟日報」が社説（6月26日付）

右の見出いで、「自民党が選挙戦でほとんど訴えなくても、公約に憲法改正について記したこと理由に、選挙後に民意を得たと主張しかねない」「正々堂々と与野党で論戦を交わしてもらいたい」「戦後日本の大きな岐路に立っているという意識を共有したい」と書きました。

右の見出いで、「自民党が選挙戦でほとんど訴えなくても、公約に憲法改正について記したこと理由に、選挙後に民意を得たと主張しかねない」「正々堂々と与野党で論戦を交わしてもらいたい」「戦後日本の大きな岐路に立っているという意識を共有したい」と書きました。